

10.1.31

千客万来  
第4号

寒中お見舞申上げます

昨年末書きかけたお便り、きちんと仕ました、まことに  
年を越してしまって、あーだだとお詫び下さいませ。

「あ、おばあちゃん、千客万来が出来たんじやな。」と  
孫に勧められて完成させなくては……と改めて、『』を  
走らせてやります。

「⑥⑦⑧⑨⑩⑪⑫⑬マーマーハウスにビニールを張るなど話題です。主人が帰国し、先日から、あわあわしく仕事が始まるところです。只今軽作業中です。

コヒー機が言うことを聞いてくれなくなってしまふ。今は忙しく、義弟が便り易いものと交換してくれる大助かりでした。このお便りが手早く印刷できます。

子供達がボールパンをおもつてあわわづくには困りましたが、彼等ちびて死んで生活しているのさう。へなは、工場、うるし工場（

稻刈りも含めて手作業であります。私が

何をする前の日、牛の姿を思ひ出しました。  
とにかく、私達は連まれすぎてゐるのですね。

おまかせ

申上申しあげます

アルゼンチン・ブラジル方面へ、主人は今  
旅に出ております。どこの穂木を沢山もつて。

我が家の、どう園は、剪定が終わり、かうた枝の始まりが少し残っておりますが、静かに葉吹くのを待つております。今年も、実がなりますように祈ります。

近所の農園の方々は、もう一、二度、

ハウスにビニールを張るなど話題です。主人が帰国し、先日から、あわあわしく仕事が始まるところです。只今軽作業中です。

コヒー機が言うことを聞いてくれなくなってしまふ。今は忙しく、義弟が便り易いものと交換してくれる大助かりでした。このお便りが手早く印刷できます。

5ケタのまま花名を書いてからついでに封筒が空駄にならず、ようやく明日は発送出来るようがんばります。また、記念になります。